

Das Tagebuch von mArtin...



17. Juli 2006 2006 22:00 Uhr

Immer wieder entdecke ich Seiten im Netz, welche mir den Sinn des Lebens so richtig nahe bringen. Oft sinniere ich über das Leben im Allgemeinen, den Glauben im Speziellen und sonstige Dinge so nebenbei.

Mit jenem Video, welches ich per Zufall entdeckte, öffnen sich völlig neue Dimensionen der Erkenntnis. Nimm Dir die 2-3 Minuten Zeit und lausche andächtig den Worten dieses Priesters - er weiß es, den Glauben in einer Art zu verbreiten, welche sicherlich jedem von uns so richtig unter die Haut geht!

Halleluja!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

19. 07. 2006 - 12:25 Uhr

kurtl

A Wauhsinn

Ist des auch ein Anti-Spam ?

19. 07. 2006 - 12:28 Uhr

mArtin

ja freilich - die Eingabe in das Anti-Sam Feld wird aber schwierig...

